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Sitzungsleitung: Rachel Draude, Protokollant*in: Musa Yilmaz 

TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung 
der Tagesordnung 

• Beschlussfähigkeit mit 21 Mitgliedern 
• Verlesung der Tagesordnung → keine Einwände 

 



TOP 01 Evaluation “Deine Uni deine Regeln” mit dem 
Prorektorat für Studium und Lehre 

• Gäste: Prorektor für Studium und Lehre Pirnay-Dummer und Jan-Niklas Reiche 
• Danksagung vom Prorektor 
• Vorstellung des Ansatzes der Veranstaltung durch Prorektor und Jan-Niklas 

→ Anstoß für neue Diskussionskultur 
→ Gestaltung des universitären Betriebes und des Lebens an der Hochschule 
durch Dialog, vor allem mit der Studierendenschaft und den Akteur*innen 
→ Schaffung der Stelle beim Prorektor für stud. Referenz, Jan-Niklas muss diese 
Stelle jedoch bald aufgeben (persönliche Gründe) 

• Veranstaltung grundsätzlich gut angenommen (30 Studis) 
 
Jonas Dörge anwesend (22 stimmberechtigte Mitglieder) 

• Rückblick auf die Veranstaltung am 23.10.2024 
→ viel Feedback, auch bereits bekanntes; oft wurden auch studentische 
Gremien angeführt 
→ Veranstaltung als Auftakt zu sehen; zukünftig engere Zusammenarbeit mit 
dem StuRa gewünscht seitens des Prorektorates 
→ Förderung von stud. Engagement als Anliegen aller Beteiligten; Schaffung von 
mehr Transparenz 

 
Lukas Wanke anwesend 

• Fragen, die sich für Prorektorat stellen 
→ Auftaktveranstaltung: Wie sollen diese Ideenräume zukünftig gefüllt werden? 
Wie soll dieses Format ausgestaltet sein?  
→ inhaltliche Arbeit an “brennenden Themen”: Schaffen wir spezifische 
Themenräume?  

• Raum für Anmerkungen und Feedback durch StuRa: 
Ferdi: Vieles läuft bereits auf unterschiedlichen Ebenen. Frust der Studis auch 
darin begründet, dass diese Vorhaben nicht transparent genug kommuniziert 
werden 
Nico: Veranstaltung recht unstrukturiert. Für nächsten Male mehr Struktur in 
Veranstaltung. Gutes Format für Problem- und Anregungssammlung. Ein 
weitergehendes Problem was deutlich wurde ist, dass Studis viele Anliegen 
haben, aber wenig Zeit haben sich zu engagieren (durch z. B. Druck durchs 
Studium, Notwendigkeit Geld zu verdienen). Stelle von Jan-Niklas sehr wichtig, 
und sollte nachbesetzt werden.  
Prorektor: Stud. Stelle am Prorektorat wichtig und soll deshalb nachbesetzt 
werden. Lobt an dieser Stelle Jan-Niklas für gute Arbeit im Rahmen der 
Vorbereitung. Nimmt Anregung mehr Struktur in die zukünftigen Formate zu 
schaffen mit. 
StuRa soll keinesfalls Aufgabe des Prorektorates für Studium und Lehre 
übernehmen. Es geht um Kooperation, weil es eben gemeineinsames Anliegen 
ist. 
Jan-Niklas: Stelle wird aufgrund von persönlichen Gründen aufgegeben. Stelle 



sehr wichtig und Arbeit auch sehr angenehm und spannend. 
Ferdi: Ist es sinnvoll verlässlichen Termin- und Zeitplan zu schaffen, um gewisse 
Verbindlichkeit zu schaffen für diese Formate? Dadurch Abstimmung von 
Terminen mit AKs des StuRa möglich. 
Makhily: Wie soll die Umsetzung dieser Themen erfolgen? 
Prorektor: Freund von Aktionismus. Ziel soll definiert werden. Und dann 
Gedanken machen über Strategien, auch Protest kann legitimes Mittel sein. 
Prorektor wünscht sich einen gemeinsamen Gestaltungsweg. 
Makhily: Gab es ein Protokoll zur Veranstaltung? 
Prorektor: Kein förmliches Protokoll. Aber schriftliche Zusammenfassung der 
Anregungen und Ideen aus der Veranstaltung. 
Makhily: Kann man Zugriff auf dieses Dokument bekommen? 
Prorektor: Klar. Wenn es da ist, sehr gerne. 
Ferdi: Wollen wir uns die nächsten Wochen dazu zusammensetzen? 
Prorektor: Ja. Bitte. Ausdrücklicher Wunsch danach. Prorektor macht 
entsprechende Einladung fertig. 
Rachel: Gibt es Interesse im StuRa an so einer Runde teilzunehmen? 
Interesse: Jobst, Marica, Isabel, Ferdi, Richard, Nico, Rachel, Anika (Gast) 
Elke: Gerne im Konferenzraum des StuRa. 
Isabel: Kontakt gerne über den Vorsitz 

• Wichtiger, vorbereitender Schritt für eine stärkere studentische Beteiligung im 
Rektorat → aka studentisches Prorektorat 

 

Paul Poetke geht 19:12 Uhr (21 stimmberechtigte Mitglieder) 

 

TOP 02 Angestelltenbelange 
• Bericht durch Elke 
• 01.11. ist Brückentag, aber Anne und Elke sind im Homeoffice erreichbar 
• 10.-15.11. Bildungsurlaub von Anne, Betrieb läuft normal 
• Danksagung für die Organisation der Klausurtagung 
• Problem: Vertragssituation mit TeilAuto 

→ bisher gab es nichtpersonalisierte Karten zum Ausleihen; dieses Model läuft 
zum Jahresende aus 
→ keine weiteren Anbieter für nicht personalisierte Karten 
→ Angebot von TeilAuto für Geschäftskunden (keine Kaution, keine KM-Bindung, 
Selbstbeteiligung 750 Euro, 30 % Rabatt von Mo-Fr 0-0 Uhr, ausgenommen 
werden Fahrten an Wochenenden) 
→ Wer darf Fahren? Die ersten 30 gemeldeten Leute wären ohne Starterpreis; es 
gibt dann nur noch personalisierte Karten (Vorteile vom Model: Jede Fahrer*in hat 
die App und damit eigene Entsperrung, eigene Schadensmeldung etc.; Nachteile 
vom Model: Büro verliert Kontrolle über konkrete Nutzung der Fahrzeuge, weil 
Karten personalisiert sind; Missbrauchsgefahr); Wem schenkt man das 
entsprechende Vertrauen? 



Frist 15.12.2024 → da laufen die nichtpersonalisierten Fragen aus 
→ Vorsitz schlägt Liste vor, wer sich anmelden kann (bis zum 01.12.2024) 
Frage- und Diskussionsrunde: 
Arthur: Wieviel kostet Startergebühr für 31+ Leute? 
Elke: Sonderpreis für 12,50 Euro pro Person. 
Arthur: 30 Plätze relativ knapp bemessen.  
Elke: Praxis neu. Priorisierung der Liste. Einfach ausprobieren. 
Ferdi: Situation relativ alternativlos. Entweder teurer oder gar nicht möglich. 
Elke: Liste soll bis zum 01.12.2024 erfolgen, bitte. 
Artur: Wie schnell funktioniert Ein- und Umtragung? 
Elke: Online-Formular. Dauert ca. 3 Tage. Später wird das schneller gehen. 
 

TOP 03 Referent*innenbelange 
• Referent für Soziales (schriftlicher Bericht) 

Ergänzung durch Ferdi: 
Heute Gespräch mit Herrn Kohrs (Geschäftsführer vom StuWe). Anwesend auch 
Stura Burg und HS Anhalt. Viele Themen, u. a.  
a) Semesterdeutschlandticket : 
Dies wird ab SoSe 2025 teurer. Betrifft uns erst ab kommendem WiSe. Muss dann 
mittels Urabstimmung oder Beschluss entschieden werden, ob teureres Model. 
Am 31. 01.2025 kann sich jedoch daran noch was ändern. 
Herr Kohrs soll auch Anregung von Moritz auf die Havag zugehen und eventuelle 
Alternativmodelle erfragen. 
Nachfragen zu Ticket: 
Jobst: Bei Preiserhöhung muss Urabstimmung stattfinden, weil so kommuniziert. 
Rachel: Preiserhöhungsspanne 
Jobst: Genau dagegen wurde sich entscheiden. 
Lukas: Urabstimmung immer begrüßenswert.  
Johannes: Hält Beitrag von Jobst für Unfug. Studis müssen nicht bei jedem Cent-
Betrag beteiligt werden. 
Marica: Zustimmung für Position von Jobst. Versprechen wurde gegeben. 
Jobst: Sieht Eigenverpflichtung, sollte definitiv abgestimmt werden 
b) Harzmensa: 
Keine Antwort auf Frage der Finanzierung. Auch Rektorat nicht. Herr Kohrs geht 
auf MdLs aus Halle zu und macht etwas Druck. StuWe soll nicht aus eigenen 
Mitteln zahlen. Wenn bis Anfang des Jahres passiert, finanziert es StuWe selbst. 
c) Wohnheim Harz 42a: 
Neues Wohnheim soll gebaut werden. Ca. 40 Plätze. Auch hier 
Finanzierungsfrage offen. Kosten könnten auf Mieten oder auf Beitrag fürs StuWe 
umgelegt werden. 
Nachfragen zu Wohnheim: 
Artur: Wo soll gebaut werden? 
Ferdi: Harz 40a. 
Lukas: Was für Wohnheim soll es werden? Bauministerin Hüskens hat wohl 
moderne Bau angekündigt, entsprechende Mieten zu erwarten. 
Ferdi: Altes Klinikgebäude, sodass Umbau möglich ist. Kosten pro Zimmer über 



Junges Wohnen denkbar. 
Lukas: Finanzierungskalkulation sehr intransparent. Miete für 6,50 Euro/m könnte 
durch geschickte Kalkulation und Finanzierung gesenkt werden, analog zu 
städtischen Unternehmen wie HWG 
Ferdi: Zahlen werden nachgereicht durch Kohrs. 
d) Beschäftigung von Menschen mit Beeinträchtigung 
StuWe beschäftigt Menschen mit Behinderung, jedoch zum Mindestlohn 
e) Sonstiges 
Bitte kein Geschirr aus den Mensen klauen. 
 

• Referent für äußere HoPo (kein schriftlicher Bericht) 
- Tagesgeschäft und Teilnahme an SPK-Sitzung 
- Clubtour: Anzeige wurde gestellt wegen Clubtour 
- Anfrage vom MDR: Beantwortung durch Lukas zum Thema Mieten aufgrund der 
Beschlusslage. Es werden noch Studis gesucht 
- Danksagung an Lukas durch Rachel und Yujin für Rundgang auf Klausurtagung 
 

• Referent für Veranstaltungen 
- Tagesgeschäft 
- viel positives Feedback zu COA 
- Auswertungskomitee für Clubtour 
→ möchte jemand mit zur Nachbesprechung? Han (als Vorschlag von Gino), 
Yujin, Musa, Gino, Carl 
→ Termine beim Turm angefragt 
- Auswertung soll an StuRa-Mitglieder versandt werden 
 

• Innere HoPo (es liegt kein Bericht vor), Gesundheit und Sport, Internationale 
Studierende 

 

TOP 04 Berichte der Sprecher*innen 
• Vorsitz: 

- Tagesgeschäft 
- viele Termine, u. a. Klausurtagung, SPK, Treffen mit Prorektorat zu stud. 
Lehrpreis, StuWe, Treffen mit stud. Gesundheitsmanagement, Teilnahme an 
Clubtourauswertung 
- Mail von Luise (ehemaliges Stura-Mitglied) zur Fahrrad-Reperaturstation; Bitte 
um Übernahme durch ein aktuelles StuRa-Mitglied (kurzer Sachstand: Absprache 
mit ADFC über Wartung offen, Übernahme der Kosten offen, Standorte für beide 
Stationen geklärt) 
- Kennen ehemalige Mitglieder den Stand? 
Rachel: Kauf über Sporttopf. Laufende Kosten über AK Öko. 
Glen: Kommunikation mit ADFC kann ich übernehmen. 
Rachel: Mit wem läuft Kommunikation mit Uni? 
Isa: Zwei Kontaktmails erhalten – Herr Hilscher und Frau Bars. 
Glen: AK Öko könnte übernehmen. Besprechung im Plenum am Montag. 



Ferdi: Weiterleitung der Mail an AK Öko. 
 

• Finanzen: 
- Tagesgeschäft 
- Haushaltsplanaufstellung (Ideen und Anregungen an Finanzis) 
 

• Sitzungsleitung: 
- Tagesgeschäft 
- Planung und Auswertung der Klausurtagung 
 

• Soziales: 
- Tagesgeschäft 
- Probleme bei Mailzugang nun behoben 
- Aktualisierung der Excel-Tabelle am Donnerstag mit Lisa wird zu Ende geführt 
- Termin mit Rechtsberatung zur Darelehensvergabe (Aufenthaltstitel 16b), dazu 
Austausch mit StuWe geplant; Anpassung der Vergaberichtlinie 
(Rechtsaufassung vom Anwalt eine andere als die von Ausländer*innenbehörde) 
 
Dani verlässt Sitzung, 19:57 Uhr 
 

• FSR-Koordination (schriftlicher Bericht): 
Makhily: Wie kann man Awarenessworkshop umsetzen? 
Musa: Sozialis haben das geplant. Gesonderter Topf. 
Leonie: Gemeinsame Finanzierung mit Fachschaften sinnvoll.  
Makhily: Gruppengröße begrenzt.  
Musa: 3 verschiedene Workshops. 
Yujin: Sozialitopf voll. Kann vom StuRa übernommen werden. 
Rachel: Kontakt von Sozialis zu FSR-Koordination 
Yujin: Freigabe des Geldes, wenn das Konzept steht. 
 
Christian ist nun bei Sitzung, 20:03 Uhr 

 

TOP 05 Bericht Verwaltungsrat 
• Lea-Marie als Vertretiern im Verwaltungsrat des StuWe 
• schriftlicher Bericht liegt vor 
• Wohnheim: voraussichtlich kein Zuschuss über Junges Wohnen wegen 

Haushaltslage 
Zunächst muss Immobilie gekauft werden. Dann erfolgt Bewerbung beim 
Programm Junges Wohnen. 
Jobst: Probleme mit Landesrichtlinie. 
Musa: Landesrichtlinie sah kein Geld zum Bau vor. 
Ferdi: Widersprüchliche Aussagen vom StuWe. 
Johannes: Nichts neues beim StuWe. 

 



GO-Antrag von Leonie auf Pause §34 (1) 8 – 20:13 Uhr, keine Gegenrede, damit 
angenommen 

Sitzungsleitung: Musa Yilmaz, Protokollant*in: Rachel Draude 

TOP 06 Berichte der Arbeitskreise 
1. Hastuzeit  

 
• 20 neue ASQlerinnen nach Workshop  
• neue Hefte werden morgen geliefert 
• Lager besprechen mit dem AKW 
• Rechenschaftsbericht und Haushalt 
• Nico: Finanzen? 
• bekommen von jedem Studi 50ct, sind auf keine Anzeigen angewiesen 
• Elke: Wie hoch Auflage? 
• 2800 / 3000 für Erstis 

 
2. AK alv 

• nicht anwesend 
 

3. AK Wohnzimmer 
• Neuer Geschirrspüler  
• Gabeln wurden entwendet 
• Abstimmung über Haushaltsplan 
• Auswertung Clubtour 
• 2.12. AKW StuRa Weihnachtsfeier (nach SPK) 

 
4. AK Zivilklausel 

• Text zu Attacken auf Rojava veröffentlicht  
• Sticker beim Solardarity Grillen ausgelegt  
• Rechenschaftsbericht und Haushalt 

 
 

5. AK que(e)r einsteigen 
• Nicht da 

 
 

6. AK Ökologie 
• 22.11. Kneipenquiz im Karola 
• 26.11. interaktive Lesung „Empowerment im Aktivismus im SSR“ 
• Freigabe von 400€ aus Haushaltsposten  22/0/0 angenommen  

 

7. AK Studieren mit Kind 
• Weihnachtsflohmark im November  



• Rechenschaftsbericht und Haushalt 
 
 

8. AK Protest 
• Nicht da  

 
 

9. AK Inklusion 
• Rechenschaftsbericht und Haushalt nach Hilfe erstellt 
• Runder Tisch zur Gesetzesnovellierung, mit Vertretung von Willingmann, Katja 

Pehle (noch nicht fest), Moritz, Herr Patschke, Behindertenbeauftragte 
verhindert 

• Hatte Hörschleife für eine Person beantragt, das kann aber nicht von der Uni 
gestellt werden. Soll das über den StuRa beantragen. Möchte das nicht über 
den StuRa beantragen, weil das über die Uni gehen sollte!!! 

• Lob für die Veranstaltung Hearing Antagonist, Vernetzung mit Personen, zum 
Thema Hörschleife usw… 

 

10. AK Uni im Kontext 
• Nicht anwesend, wegen zuspäter Uhrzeit heute. Mail: „Ja, unsere 

Veranstaltungsreihe "Wissenstransfer im Bildungswesen" läuft in diesen 
Tagen. Instagram-Werbung über StuRa gab es auch schon. Details auf unserer 
AK-Website: https://www.stura.uni-halle.de/ak-kontext Danke!“ 
 

11. AK Kritischer Jurist*innen 
• Vortrag KEW 
• Neuorientierung dieses Semester 
• Viele Leute 
• Dieses Wochenende ist ‚Forum Recht‘ im StuRa Gebäude, Einladung an alle 
• Beschäftigen mit GEAS Veränderung, Bundeskongress ist im Januar 

 
12. Studierendenradio 

• KEW, Workshop und Ständecafe 
• Heute Sendung mit Gesprächen zur Zivilklausel, zum Nachhören 
• Nächstes mal: Thema Raumpioniere als Teil der KEW (2. Freitag im Monat). 

Senden Gespräch mit Organisatorinnen 
• Themensendung im November: Gewalt gegen Frauen  
• Plan: Gemeinsamer Newsletter mit Hastuzeit und Transitmagazin 
• Aljosha von Radio Corax: Macht Koordination  
• Machen ASQ 
• Yujin: Müssen Kooperationsvertrag überarbeiten, weil mehr Ausgaben als 

Einnahmen 
• Haben extra Finanzi, mit der klären, Mail an Aljosha 
• Korrektur: Kein AK; Sondern nur Radio Corax 

 
13. AK Gewerkschaftliche Arbeit 

https://www.stura.uni-halle.de/ak-kontext


• Nicht da 
 

14. AK Antisemitismus 
• Wohl noch nicht im AK Verteiler??? 
• Elke: Sagt Patricia das 

 

TOP 07 Anträge und Diskussionen  
a. Ausstellungsreihe Hearing Antagonists 

• Aron macht Kunstwissenschaftliche Begleitung 
• Arbeit von Louisa von der Burg, Arbeitet zum Thema Schwerhörigkeit und ist 

selbst schwerhörig 
• Halle: In November 
• Frankfurt: im Februar 
• 1000€ bewilligt durch Freundeskreis der Burg 
• Dank an AK Inklusion 
• Förderstatuten: Können den Teil in Frankfurt nicht fördern 
• Leonie: Habt ihr StuRas in Frankfurt angefragt? 
• Aron: Nein, haben in Frankfurt keine Person an der Uni, bei der Akademie 

fördert nur die von der HS Frankfurt.  
• Yujin: Kann man sich nicht alibihaft in Frankfurt einschreiben? 
• Der Kontakt fehlt 
• Yujin: versucht noch an Person in Frankfurt ran zu kommen. (Bräuchten 

Beweis, dass Leute aus Halle hinzu kommen) 
Haben wir HS aus Frankfurt im FZS dabei? Dann könnten wir Kontakt 
herstellen 

• Musa: Wie gehen wir damit um? 
• Yujin: Würden nur die Kosten vom 29.11. – 6.12. übernehmen.  
• Aron: Förderung ist auf versch. Stellen aufgeteilt. Könnten Frankfurt bei 

andere abwickeln. Freundeskreis könnte in Frankfurt übernehmen. 
In Halle ist Konzert / Lesung angesetzt, und Kuratorin. Das könnte über euch 
laufen 

• Yujin: Auflage, dass wir nur Sachen in Halle übernehmen.  
• Nico: Jede Rechnung muss in diesem Zeitraum ausgestellt sein? 
• Yujin: Nein, aber Leistungserbringung muss in dem Zeitraum sein 
• Abstimmung: 21/0/1 angenommen 
• Yujin: Bei Fragen an Finanzen wenden 

 

 



TOP 08 Statement “Zum Vereinnahmungsversuch der 
KEW” 

• Ferdi: Zustimmung, Frage: Wie soll das Veröffentlicht werden, da Han im 
Urlaub. 

• Johannes: Hat Statement geschrieben. Veröffentlichen in geeigneter Form 
(mindestens Website, auch Instagram) 
Brauchen noch Überschrift 

• Rachel: Hatten große Diskussion in KEW-Signal-Gruppe. Ab leider keine 
eindeutige Meinung. Zusammenschluss der Gruppen ist aber zu lose, als dass 
man von oben durchgreifen könnte.  

• Marica: redaktionelle Änderungen können später gemacht werden 
• Nico: Wenn wir die KEW auffordern, sollten wir nicht auch die Students for 

Palestine auch auffordern, sich zu positionieren. 
• Johannes: Gruppe würde das wahrscheinlich nicht tun 
• Nico: Können auch fanstastische Positionen fordern: Können auch gerne KEW 

auffordern. 
• Ferdi: Wer macht Insta der KEW? Sollten Coolab Post machen 
• Marica: Johannes hatte guten Vorschlag mit Minimalkonsens in Signal 

gemacht, aber man konnte sich nicht einigen. Konsens war nicht möglich 
• Ferdi: Wie kann man das durchsetzen? 
• Rachel: StuRa ist ja größter Geldgeber. Könnte man schon unter Druck setzen 
• Johannes. Möchte eigentlich der KEW kein Messer auf die Brust setzen, 

eigentlich ein schönes kleines Projekt. Deshalb soll sich die KEW Gedanken 
machen wie man in Zukunft damit umgeht.  

• Abstimmung: 20/0/2 angenommen 
 

 

TOP 09 Kommission “Studentischer Lehrpreis” 
• Ferdi: 

o Letze Woche Gespräch mit Prorektor, dass Rektorat und Senat 
Studentischen Lehrpreis vergebene wollen 

o Mit 4000€ dotiert. 
o Konzept steht noch nicht 
o Veranstaltung soll evaluiert sein 
o Gibt Portal für andere Preise 
o Ab Februar 
o Muss pro Forma an Rektorat gestellt werden 
o Große Chance um gewisse Art der Lehre zu prämieren  
o Kommission: Legitimierte Gruppe, die sich mit Thema befassen 

• Richard: Aus welchem Topf kommt das Geld? 
• Ferdi: Aus dem Haushalt der Uni 
• Richard: Geld geht dann in Tasche des Profs? Oder in Haushalt?  
• Ferdi: Würde zu selben Kondition 



• Rachel: Erinnert ihr euch noch an Nachhaltigkeitspreis für Abschlussarbeiten? 
Uni wollte Bewertung machen, StuRa sollt zahlen, weil Uni kein Geld  

• Ferdi: Sieht das als Chance, da Preis feststeht, und so hat der StuRa Kriterien in 
der Hand.  Das ist Arbeit, aber die Hebel sind positiv 

• Nico: Kennt sich wer mit Vergaberichtlinien aus? 
• Ferdi: im Internet gibt es Preise zum Nachlesen. StuRa könnte an Kriterien 

festlegen, an wen das gehen soll. Könnten auch Stud. Hilfskraft wählen.  
• Musa: Diesen Punkt sollten wir erfragen 
• Ferdi: Meinungsbild ob sich Kommission bilden soll. Müssen Mitglieder gewählt 

werden. Können Mitglieder nachgewählt werden? Vorsitz kann Quo Amtes dabei 
sein. 

• Musa: Gibt es Bedenken gegen Kommission? Müssen Kommissionsmitglieder 
wählen. Wer will in Kommission?  Sollten das in Studierendenschaft publik 
machen und wählen 

• Ferdi, Isa 
• Musa: K Beschließen oder noch warten? 
• Ferdi: Könnte mit dem Aufruf auch in Fachschaften rein gehen -> Anton  
• Name: Studentischer Lehrpreis 
• Vorsitz des StuRa sind Kraft des Amts in K, weitere Mitglieder können später hinzu 

gefügt werden 
• Abstimmung: 19/0/3 

 

TOP 10 Sonstiges  
 

Ende: 21:18 Uhr  
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